

## **Reconocieron a Claudio Peralta por cumplir 25 años de servicio en el Club Alma Juniors**



Foto: Prensa Club Alma Juniors

Este viernes la dirigencia del Club Atlético Alma Juniors entregó a Claudio Peralta (el segundo en la foto de izquierda a derecha) un reconocimiento por cumplir 25 años de servicios en la institución.

“La familia de Alma Juniors agradece su invaluable dedicación para con el club”, dijeron las autoridades.

“Muchas gracias Claudio y por muchos años más”, agregaron en un comunicado.

Participaron de la entrega los dirigentes Alejandro Marcuzzi, Guillermo Carrel, Ezequiel Perrig y Gonzalo Guibert.